

Communiqué de presse

Lyon, le 4 octobre 2018

Une croissance démographique modérée dans les territoires de la Drôme

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes, en partenariat avec la Direction départementale des territoires (DDT) de la Drôme, étudie la population des trois territoires des schémas de cohérence territoriale (SCoT) ayant leur siège dans la Drôme. Cet ensemble compte 574 200 habitants en 2014. En moyenne entre 2009 et 2014, la population a augmenté de 0,57 % par an. Cette croissance, légèrement inférieure à celle du département, provient davantage de l'excédent des naissances sur les décès que de celui des arrivées sur les départs. Cela se vérifie à l'échelle du Grand Rovaltain. En revanche, dans la Vallée de la Drôme Aval et Rhône Provence Baronnies, la croissance démographique est surtout portée par les migrations résidentielles, notamment de proximité. Dans les trois territoires, les arrivées sont supérieures aux départs, sauf entre 15 et 24 ans. Les migrations résidentielles comme pendulaires mettent en évidence des territoires à l'équilibre dans leurs relations avec l'extérieur. Si les tendances démographiques récentes se prolongeaient, la population de l'ensemble du territoire augmenterait de 10 % à l'horizon 2030 et de 18 % d'ici à 2050 pour atteindre 678 000 habitants.

Grand Rovaltain

306 800 habitants en 2014

+ 0,50 % par an entre 2009 et 2014

Une croissance modérée portée par l'excédent des naissances sur les décès

Vallée de la Drôme Aval

44 900 habitants en 2014

+ 0,81 % par an entre 2009 et 2014

Des échanges migratoires avec le Grand Rovaltain et Rhône Provence Baronnies

Rhône Provence Baronnies

222 500 habitants en 2014

+ 0,63 % par an entre 2009 et 2014

Une zone tournée vers le sud

